

# 2学期スタート!

様々な行事や取り組みが予定されています。その一つが、高校の体験入学です。受験生である三年生にとつて大事な機会です。一学期の「先輩に学ぶ」進路学習会でも聞いたように、高校の情報を間近でリアルに体験できるので僕も参加したいと思っています。

本校では、二校まで、高校体験入学ができるようなので、三年生も、自分の進路を考え体験した方がいいと思います。

二学期で、とても楽しみにしていることは、「修学旅行」です。修学旅行説明会でもあつ

十日間の短い夏休みも終わり、早くも二学期になりました。理由は新型コロナウイルス感染の影響だった思います。それに、伴つて様々な行事も中止になりました。

# 二学期に向けて

## 学校だより

# 和

第 9 号  
三和中学校  
發行 鹿島 康仁



卒業まで、あと半年しかないのです。受験生として一日一日、一時間一時間を大切に過ごしていきたいと思います。

最後に、これからもエロナに負けず健康に気を配り、3月の合格発表の時では、三年生全員が、志望校に合格できるよう頑張っていきましょう。

たように、新型コロナウイルスの影響で「県内」となりま

一学期の抱負  
二年伊禮勇太

ぼくが二学期をむかえて頑張  
り二二三は二つめミー。

りたいことは二つあります

して二組全体がまとまっていな  
いように感じました。でも一学

その緊張もほぐれ二組に笑顔が見え始めました。二学期では、その笑顔をもつとたくさん増やせるようにはくは二組全体を引きぱつていきたいです。

二つ目は、一学期よりも授業能度をはぐることです。一学期

もう一つは、英語のテストの点数と評定を上げることです。

僕は、英語が他に比べて、とても低いので一番得意な教科になるぐらい、もつと勉強したいと思います。

度をよくすることです。一学期が終わりに近づくうちに授業態度で先生から注意されることがだんだん増えてきました。ぼくも授業中に寝ている人やおしゃべりしている人が最近多くなっていることを感じていましたが、特に注意することなく授業を受



けていました。なので二学期では先生に注意される前にぼくが積極的に注意をし、クラスのみんなが真面目に授業を受けられるようにならねばなりません。

また、ぼくは一年生の三学期に副級長をしたことがあります。その時は、クラス全体をまとめることが出来ず終わってしまつたので、その分二年生ではしっかりとできるようにならねばなりません。

ほぐは二学期の二組のリーダーという自覚を持つてみんなをひっぱり、一組のリーダーと協力して二学年をまとめていきたいです。

があるので、その意味をちゃんと  
と考えて、これからは毎日遅れ  
ずに出せるようにがんばりたい  
です。

最後に、僕たち一年生の良いところは、いつも元気なところです。しかし、一学期は、元気すぎて授業に集中できないこともあつたので、二学期はきちんと授業に集中できるように、メリハリをつけるよう意識しています。

二学期の目標  
一年二組 德元 千